



**Giat DDS dan Cooling System
Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek
Nyalindung Polres Sukabumi Cegah Potensi
Konflik Jelang Pemilu 2024**

Sukabumi - SUKABUMI.GWI.WEB.ID

Oct 24, 2024 - 11:36



Giat DDS dan Cooling System Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Nyalindung, 23 Oktober 2024 – Dalam upaya mencegah potensi konflik menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Bripka Moch Agung Pahlepy, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sekaligus Cooling System dengan melakukan silaturahmi kepada warga Kampung Cireundeu, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu siang (23/10/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman dan himbauan kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga situasi yang kondusif selama tahapan Pemilu 2024. Bripka Moch Agung Pahlepy menekankan beberapa poin penting dalam pertemuan tersebut, di antaranya:

1.

Sosialisasi Pemilu Damai

Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga suasana aman, damai, dan sejuk selama masa kampanye dan pelaksanaan Pemilu Serentak 2024. Hal ini bertujuan agar Pemilu dapat berlangsung tanpa gangguan yang dapat memecah persatuan.

2. **Menolak Hoax dan Ujaran Kebencian**
Masyarakat dihimbau untuk menolak segala bentuk berita hoax, ujaran kebencian, dan isu SARA yang berpotensi memecah belah kerukunan. Bripka Agung mengajak masyarakat mendukung kinerja Polri dalam memelihara keamanan dan ketertiban (Kamtibmas) jelang Pemilu.
3. **Cooling System dan Pencegahan Konflik**
Penjelasan mengenai Cooling System disampaikan sebagai upaya mencegah perpecahan di tengah masyarakat. Bhabinkamtibmas menegaskan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa agar Pemilu berlangsung dalam suasana damai dan harmonis.
4. **Pencegahan TPPO**
Bripka Agung juga menyampaikan sosialisasi mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), mengingatkan warga agar tidak mudah tergiur oleh tawaran kerja di luar negeri yang tidak jelas. Masyarakat diimbau untuk lebih berhati-hati terhadap pihak-pihak yang menawarkan pekerjaan ilegal.
5. **Himbauan Penggunaan Knalpot Bising**
Dalam kesempatan tersebut, warga juga diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot bising atau "brong" yang dapat mengganggu kenyamanan dan ketertiban umum.
6. **Pengaktifan Pos Kamling**
Selain itu, warga masyarakat didorong untuk lebih proaktif dalam melaksanakan Pos Kamling guna mencegah tindak pidana seperti pencurian kendaraan bermotor (Curanmor) di wilayah sekitar. Warga juga diimbau untuk segera melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas.

Dengan pelaksanaan giat ini, diharapkan masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif jelang Pemilu 2024, serta mencegah timbulnya konflik yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Mekarsari.